

Décembre 2018

M. le président du Conseil d'école,
Mme la présidente du Conseil d'école,

Nous prenons le temps de vous écrire aujourd'hui afin de vous tenir informé des principaux points abordés lors du comité consultatif en enfance en difficulté du mois de décembre. Voici notre quatrième communiqué.

Tout d'abord, il y a eu les élections au poste de la présidence, Mme Dorothée Petit-Pas a été réélue et Mme Laurie Davidson a été réélue, elle aussi, au poste de vice-présidence du comité.

Par la suite, une présentation a été faite sur les procédures, le rôle et le mandat du comité consultatif en enfance en difficulté (CCED).

Nous vous invitons à consulter le lien ci-dessous pour en apprendre davantage.

<https://www.cscmonavenir.ca/wp-content/uploads/2013/04/presentation-cced-dec-2018.pdf>

Bien à vous,

L'équipe du Service à l'élève du CSC MonAvenir